

Vacaciones de invierno



Recreo en casa

El Sodre y el Instituto Nacional de Artes Escénicas de la Dirección Nacional de Cultura presentan una grilla de espectáculos y talleres para niños y adolescentes que se podrán disfrutar desde la comodidad del hogar.

Títeres, música, circo y teatro en vivo serán las propuestas que, de forma gratuita, podrán vivirse a través de los canales de Youtube del Sodre y del INAE. Talleres y espectáculos para que los pequeños de la casa puedan sentir y disfrutar actividades en vivo. Conduce Nacho Cardozo.

Lunes 5

- 10.30 hs. **Taller de tango.** Por Aníbal Orcoyen (Escuela Nacional de Formación Artística del Sodre).

- 16.30 hs. **La Nave.** Teatro

Martes 6

- 10.30 hs. **Taller de danza clásica.** Por Antonella Poletto (Escuela Nacional de Formación Artística del Sodre).

- 16.30 hs. **El Sótano.** Títeres

Miércoles 7

- 10.30 hs. **Taller de danza contemporánea.** Por Daniella Pássaro (Escuela Nacional de Formación Artística del Sodre).

- 16.30 hs. **Encanto al Alma.** Música

Jueves 8

- 10.30 hs. **Taller de folclore.** Por Federico Olivera y María Eugenia Vaz (Escuela Nacional de Formación Artística del Sodre).

- 16.30 hs. **Una luz en la ventana.** Teatro

Viernes 9

- 10.30 hs. **Taller de canto.** Por Víctor Mederos (Coro Nacional de Niños del Sodre)

- 16.30 hs. **Los Mellis.** Teatro

Sábado 10

- 16.30 hs. **4 Estaciones.** Orquesta Juvenil del Sodre

Domingo 11

- 16.30 hs. **Alebrije.** Circo

A pintar en vacaciones - El "cumple" de Figari

El 29 de junio se cumplieron 160 años del nacimiento de Pedro Figari. Para celebrarlo el **museo Pedro Figari** organiza una galería con los dibujos enviados como "regalo de cumpleaños".

¿Cuál es la consigna?

Recordar la primera exposición de Figari que tuvo lugar en Buenos Aires en 1921 y que niñas y niños puedan participar de esta muestra virtual.

Pueden inspirarse en los mismos temas que inspiraron a Figari hace cien años: la naturaleza que los rodea y las reuniones y fiestas, ya sean entre amigos, familiares, vecinos. A Figari le gustaban mucho las danzas y los bailes tradicionales, del campo y de la ciudad.

¿Qué clase de fiestas te gustaría dibujar y pintar? ¿Cuáles son los animales y las plantas que están en tu entorno?

Por tratarse de una exposición virtual deben mandar el dibujo (uno por niña o niño) al correo electrónico visitas.museofigari@gmail.com con el asunto "Regalo para don Pedro Figari", en el mail deberán figurar, además, nombre del niño o niña y su edad.

Todas las técnicas son permitidas: dibujo a lápiz, acuarela, crayola, témpera, óleo, collage, etc. Habrá láminas de regalo para quienes participen.

El Museo Figari recibirá los dibujos hasta el 10 de julio.

Museo Histórico Nacional

Para estas vacaciones el Museo Histórico ofrece visitas guiadas todos los viernes a las 15.30h en Casa Rivera, con aforo limitado a 10 personas.

En este espacio las opciones de recorrido variarán en función de la persona guía a cargo de la actividad. Entre las visitas a ofrecer estarán las exposiciones:

- "Imaginar, medir y ordenar. Mapas, planos y agrimensores en Uruguay".
- "Entre la vida y la muerte. Salud y enfermedad en el Uruguay de entresiglos"
- "Formas de habitar. Un recorrido por la variedad de fuentes históricas que conserva el MHN.

Museo Nacional de Historia Natural

Talleres vacaciones de invierno 2021 "Mini Museo de historia Natural"

Publico objetivo: Niñas y niños de 8 a 12 años

Modalidad: Taller a través de la plataforma zoom con inscripción previa, a realizarse los días 8 y 9 de julio

Cupo: 10 participantes

Desarrollo de la actividad: Se trata de un taller en el que se propone una actividad didáctica del estilo "manos a la obra". El ejercicio se realizará a través del reconocimiento de especímenes, o restos de especímenes, que los niños tengan en su casa o que colecten previo al taller. Las actividades propuestas serán de descripción y análisis de las piezas e identificación de la mejor forma de preservación y acondicionamiento. Asimismo se recopilará toda la información de interés sobre el ejemplar, plasmándola en la creación de etiquetas que acompañarán a la pieza. En esa línea, los niños tendrán un acercamiento a las tareas que se realizan en una colección de historia natural de nuestro Museo.

La instancia propiciará el intercambio entre los niños acerca de sus piezas y sobre la importancia de registrar y conservar la diversidad biológica.

Inscripciones: vía mail y redes sociales (mnhn.uy@gmail.com)

El Instituto Nacional de Letras de la Dirección Nacional de Cultura

propone las siguientes actividades:

The Procer Zombie Experience

Participá de la experiencia Prócer Zombie junto a los Silva bros y descubrí el proceso creativo de una historietita. Los autores mostrarán algunos de sus trabajos y presentarán ideas para que los participantes elijan y desarrollen junto con ellos un episodio dentro del universo Prócer Zombie. Para finalizar, mostrarán cómo es el proceso de entintado y color de una viñeta, además de la colocación de textos y otros elementos gráficos.

Martes 29 de junio, de 16 a 17 h
Dirigido a: Adolescentes, a partir de 14 años
Participan: Andrés y Leo Silva (Silva Bros)
Modalidad: Zoom. Cupos limitados

Lecturas al viento. Cuentos y cantos

Una tarde para que vuelen de nuestra bolsita de viento cuentos, canciones y juegos y para mover el cuerpo y la imaginación en familia. Los libros de autores uruguayos son disparadores de escenas, canciones y juegos corporales que invitamos a jugar en casa; también nos apoyamos en la metáfora del viento como inspiración y punto de unión entre los libros, las canciones y sus personajes durante todo el espectáculo.

Miércoles 30 de junio, de 16 a 17h.
Dirigido a: Niños y niñas de 6 a 12 años.
Participan: Florencia Cardona y Agustín Alén (Taller al viento)
Modalidad: Zoom. Cupos limitados.

Historias sin fin

Se propone crear personajes, escenarios posibles, situaciones, tramas y finales. La ilustración y la palabra escrita estarán presentes en diferentes momentos del encuentro. La idea es jugar, divagar, soñar y aportar. Es una propuesta que promueve la creación en equipo y reivindica el lugar del placer y la magia.

Lunes 5 de julio, de 16 a 17h.
Dirigido a: Niños y niñas a partir de 6 años.
Participan: Lorena Hugo y Luisa Sabatini.
Modalidad: Zoom. Cupos limitados.